



## Medienmitteilung

### Der Spatenstich ist erfolgt

Sarnen, 25. Juni 2019 – **Mit dem Spatenstich hat die Obwaldner Kantonalbank (OKB) heute die erste Bauetappe ihres neuen Hauptsitzes in Sarnen lanciert.**

Im Beisein des Obwaldner Regierungsrates sowie des Kantonsrats- und Gemeindepräsidenten erfolgte am Dienstagmorgen in Sarnen Nord der Spatenstich des Bauprojekts „Quadrum – neuer Hauptsitz OKB“. Es ist der Startschuss für den 5-stöckigen Systembau der Seiler Linhart Architekten. „Mit dem Erstellen des Fundaments baut die OKB ab heute an ihrem Fussabdruck hier im Ortsteil Sarnen Nord“, sagt Bankratspräsident Daniel Dillier erfreut. CEO Bruno Thürig ergänzt: „Für die Bank und insbesondere auch für die Mitarbeitenden ist dieser Spatenstich ein denkwürdiger Schritt in der über 130-jährigen Firmengeschichte.“ Auch Landammann Christoph Amstad spricht von einem bedeutenden Tag für die OKB und somit für den Kanton als Eigner.

#### Ein Blick auf die nachfolgenden Bauetappen

Mit dem Start der ersten Bauetappe beginnen die Tiefbauarbeiten. Sobald die Baugrube Ende Oktober 2019 fertiggestellt ist, folgen die Betonarbeiten und der Fussabdruck nimmt Form an. Im Spätsommer 2020 werden das Fundament und das Treppenhaus stehen. Anschliessend wird das Holz, das zu 100 Prozent aus Obwalden stammt, verbaut. Die OKB plant ihren Einzug in den Neubau auf Herbst 2021.

#### Ein Entwicklungsschritt für Sarnen Nord

Der Beginn der Bauarbeiten des Projekts „Quadrum – neuer Hauptsitz OKB“ bedeutet für Sarnen Nord ein nächster Entwicklungsschritt. Mit ihrem Neubau unterstützt die OKB das Bestreben der Gemeinde Sarnen, den Ortsteil in seiner Attraktivität zu stärken.

#### Kontakt

Fabienne Iten, Leiterin Unternehmenskommunikation  
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6061 Sarnen  
Telefon direkt 041 666 22 16, [fabienne.iten@owkb.ch](mailto:fabienne.iten@owkb.ch)